
 

 

 

 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

年が明けて新年一発目の例会は、２１名が出席し大変な盛り上がりでした。 

まずはﾐｰﾃｨﾝｸﾞです。 

会長より、昨年暮れの清田でのそば打ちボランティアの実施、

年明け４日にコジコジさんの主催するそば打ち合宿に、つねさん、

goudaさん、どりさんが参加したこと等の報告がありました。特に

そば打ち合宿は、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞにも書き込みがありましたが、とて

も有意義だったようです。 

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞが終わり、食事当番からそばを打ち始めた矢先に、

切り板を持参していないというハプニングが発覚し、コジコジさん

に大変な迷惑をお掛けしました。ごめんなさい。 

さて、ここからいよいよお待ちかねのｼｮｰﾀ～ｲﾑ。 

出欠報告の際に G10さんから、五段位の T・Sさんに更科蕎麦

を打ってもらえる、と書き込みがあったので期待していた方も多か

ったと思います。白花に来て頂くのは７～８年振りでしょうか、更

科蕎麦を打つ手さばきをみんなが見つめていましたが、ここぞと

ばかりに S木さんが直接質問していたのが印象的です。更に G10

さんから、急遽生粉でトントン打ち（以前、G10 さんがよく例会で

ご披露してましたので、会員歴が長い方は覚えていらっしゃるか

も。）を T・S さんにお願いしたところ、快く引き受けてくださいま

した。今日参加した方は、二八、更科、生粉打ちの 3 種類のおそ

ばをいただけて大満足だったことでしょう。 

 

余談ですが、会員数名でおおぞら町内会館において毎年実施

している年越しそば打ち会にサプライズゲストが！！！ 

チーフがおおぞら町内会館に来られました！。 

実家に帰省するために来道され蔦谷亭に行く前にお寄りいた

だいたようです。 

普段から健康に気を遣いジム通いもしているようで、久しぶり

に見たチーフは若々しくて、可愛くて、札幌を離れて何年も経つ

のにまるで歳をとっていないかのようでとっても輝いていました。 

 

充実した生活を楽しんでおられるのが、手に取るように

わかります。会場では、早速、そばを打っておられましたが、

全体的に流れるようなスマートな打ち方で、一段と上達さ

れていました。千葉でもそば打ちは継続しているとのこと。  

またいつの日か白花に戻られて一緒にそば打ちが出来る日

が来ればい～な～！。 

新☆びゃくか（白花）たより 
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